

La comuna de El Quisco fue el lugar donde SENDA Valparaíso dio inicio a una serie de reconocimientos a los establecimientos educacionales en el marco del lanzamiento del inicio del Año Escolar Preventivo, hito que tiene por finalidad visibilizar el valioso trabajo que el servicio desarrolla junto a los municipios y a los establecimientos educacionales en materia de prevención de consumo de drogas en las comunidades escolares.

En la región, 35 de las 38 comunas implementan el programa PrepARA2, cuyo propósito es aumentar factores protectores y disminuir factores de riesgo en relación con el consumo de tabaco, alcohol y drogas en niños, niñas y adolescentes en edad escolar, entre los 4 años y los 17 años y 11 meses de edad.

#### Anuncio Patrocinado

En la comuna de El Quisco los establecimientos reconocidos fueron la Escuela Básica El Totoral, el Colegio El Quisco y el Complejo Educacional Clara Solovera, comunidades educativas a quienes se les valoró la implementación de estrategias para robustecer la prevención al interior de las aulas y también fuera de ellas.

Pedro Martínez, encargado del área de Prevención de SENDA Valparaíso indicó que “durante este 2024 trabajaremos con más de 110 comunidades educativas de manera focalizada en la región. En ellas se desarrollarán acciones preventivas con niños, niñas y adolescentes, con profesores, con equipos directivos y con padres y apoderados, pues es a través de este abordaje integral que lograremos avanzar en el desafío de construir culturas preventivas al interior de los establecimientos educacionales”, señaló.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Para el director regional de SENDA Valparaíso, Carlos Colihuechún Brevis, trabajar la prevención desde la infancia es fundamental para la formación de niños, niñas, adolescentes y adultos conscientes de los riesgos que conlleva el consumo de alcohol y drogas.

"Gracias a nuestros profesionales que integran las oficinas SENDA Previene hemos logrado desplegar una oferta programática robusta en materia de prevención en distintas comunas de la región. Claramente esta tarea no sería posible sin la articulación con los gobiernos locales y su apuesta por llevar la estrategia preventiva a las aulas y también fuera de ellas. Hoy destacamos el trabajo de las comunidades escolares, porque entendemos que son parte fundamental en la tarea de educar y generar conciencia sobre los riesgos asociados al consumo de sustancias", enfatizó el director regional.

Cabe señalar que el programa PrePARA2 no sólo entrega herramientas a las escuelas para fortalecer los espacios de protección y cuidado de niños, niñas y adolescentes, sino que también permite instalar en los estudiantes hábitos saludables que los mantengan alejados del consumo de alcohol y otras drogas. Asimismo, considera la entrega de un apoyo especializado a aquellos alumnos y alumnas con mayor riesgo de iniciar consumos.

Con el reconocimiento a establecimientos educacionales SENDA lanza el año escolar preventivo



Con el reconocimiento a establecimientos educacionales SENDA lanza el año escolar preventivo



y tú, ¿qué opinas?